

7月22日（水）はれ

今日は3回目のお絵かきクラブを行ないました！絵の具を歯ブラシや筆につけて、画用紙に絵の具をとばす「スパッタリング」という技法を体験してもらいました。それぞれ使っているものは同じでも、七夕にちなんで星空にしてみたり、花火にしてみたりとオリジナル溢れながらも、みんな楽しく製作していました♪ 製作したみんなの絵は、児童館の遊戯室にて展示をする予定でいますので、ぜひご覧になってください☆



7月20日（月）はれ

7月17日（金）今年度第1回目の保護者会を行いました。
時間短縮や、ソーシャルディスタンスなど、感染対策もしながら
児童館が行なっているコロナ対策や子どもたちの様子をお伝えさせていただきました。



7月7日（火）

昨日は折り紙クラブがありました！今回は8月の壁面製作に向けて、水族館の仲間たちを折りました！初めは「どうやるのー！」と苦戦していた子どもたちも、少しずつ自分の力で折れるようになってきました。かわいい生き物がたくさん完成して、今から壁面がたのしみです！（今日は七夕ですね！みなさんの願いが叶いますように☆）



7月3日（金）くもり/あめ

今日から「深草あそぼうDAY」を火曜日・金曜日の週2回で開催しています！コロナウイルスの感染防止に努めながら、親子さんが遊びに来てくださることを楽しみに、準備してお待ちしています☆今日は初日でしたが、数組の親子さんが来館してくれました！たのしい時間を過ごしていただけたらと思います。（詳しくはHPのお知らせをご覧ください）



7月2日（木）はれ

7月になりました！もうすぐ七夕ということで、笹と短冊を用意しています。将来の夢やほしい物など、思い思いにお願い事を書いていく子どもたち。おかげで、カラフルな短冊が毎日増えていきます。みんなの願いを、織姫と彦星が叶えてくれますように・・・☆

